

ASTURIAS

13/06/2011

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos  0

Recomendar

Los alumnos de los equipos del colegio Santo Domingo de Guzmán, de Oviedo; del instituto Jovellanos, de Gijón; y del instituto Luces, de Colunga. Les acompañaron en la entrega de premios Herminio Sastre Andrés, consejero de Educación y Ciencia en funciones de Asturias, y Pedro Zuazua, director de Comunicación de EL PAÍS.



ASTURIAS. Los alumnos de los equipos del colegio Santo Domingo de Guzmán, de Oviedo; del instituto Jovellanos, de Gijón; y del instituto Luces, de Colunga. Les acompañaron en la entrega de premios Herminio Sastre Andrés, consejero de Educación y Ciencia en funciones de Asturias, y Pedro Zuazua, director de Comunicación de EL PAÍS.- PACO PAREDES

Una década de periodismo en las aulas

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos 6 de 7 en Educación anterior siguiente

- Imprimir
- Estadística
- Enviar
- Corregir
- Derechos

Compartir: ¿Qué es esto?

-

Puedes utilizar el teclado:

- Texto
- Artículo

MÁS INFORMACIÓN:

REPORTAJE: Una década de periodismo en las aulas

Fotografía: Alumnos de Asturias

OTRAS EDICIONES

Publicado en Edición Impresa en la sección de Educación

Versión texto accesible

Edición de Bolsillo, edición para PDA/PSP ó Móvil

Edición Impresa en PDF - 13-06-2011

Última hora

Lo último

- 09:12 La eurozona se reúne para discutir un segundo rescate a Grecia
- 07:50 El Supremo aparta a los cinco jueces que recusó Garzón
- 07:00 "Estamos más cerca de que vuelva"
- 02:13 El Senado de EE UU confirma que su sistema ha sido atacado por piratas informáticos
- 01:37 Obama sugiere al congresista Weiner que debería dimitir

Ver más noticias

Videos Fotos Gráficos

"Los chicos del 15-M dan mucha risa a algunos adultos juiciosos" - 13-06-2011

L.A. NOIRE - 13-06-2011

Los devotos de la Virgen del Rocío sacan a la Blanca Paloma de procesión - 13-06-2011

Otros videos

Última Hora

Consulta constitucional vía web. El Gobierno de Islandia pide consejo a sus ciudadanos en Youtube, Twitter <http://cort.as/1-43> y Facebook <http://cort.as/1-44> sobre qué cambios deberían introducirse en la Constitución. Lo cuenta la CNN <http://cort.as/1-45>

Cámara digital acuática 5Mpx
Precio **82.99 €**

Lo más visto

...valorado ...enviado

- España no tolera a su genio
- "No quiero vivir en mi ciudad con un alcalde de Bildu"
- Los italianos rechazan la energía nuclear y la inmunidad de Berlusconi
- "He aprendido de Pedro"
- La caída en desgracia de Gwyneth Paltrow
- La Sexta retira 'Con Hache de Eva'
- El presidente del Constitucional rechaza la renuncia de tres magistrados
- 12 fregonas de bella agonía
- Los reales trapos sucios de los Orange
- "Tener humildad, sí; tontería, no"



Listado completo

[Contacto](#) | [Venta](#) | [Publicidad](#) | [Aviso legal](#) | [Mapaw eb](#) | [Índice](#) | [RSS](#) | [PODCAST](#)

Secciones

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. - Miguel Yuste 40 - 28037 Madrid (España)

Asociados